

## Feststellung der Ergebnisse

Evangelisch-reformierte Kirchgemeinde Wartau: Die Resultate der Urnenabstimmungen vom 30. Mai 2021 der evang.-ref. Kirchgemeinde Wartau waren seit dem 10. Juni während 14 Tagen im Schaukasten aufgelegt und wurden auf unserer Web-Seite publiziert. Da die Bürgerschaft in dieser Zeit keine Beschwerden beim Kirchenrat eingereicht hat, ist die Beschwerdefrist am 25. Juni 2021 unbenutzt abgelaufen. Somit sind die Entscheide zur Jahresrechnung 2020, zum Budget 2021 samt Steuerfuss von 28%, sowie zu der Wahl des KIVO Mitgliedes Daniela Brunner und die Sanierung des Badezimmers im Pfarrhaus Azmoos, gemäss Artikel 111 des Gesetzes über Wahlen und Abstimmungen (sGS 125.3) ab 25. Juni 2021 in Rechtskraft erwachsen.»